
Edilson E( e PDS 
Verearte 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete cio Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. up /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne. remeter o 

presente ao Exrno. Sr. Prefeito Municipal 	Luiz: Barbosa de Deus, 

solicitando a construção de unia praça com área verde adjacentes ao 

DETRAN, haja vista a ausência de área para o lazer naquela comunidade, 

em especial por ser urna local de ampla moviMentacão.. • , • 

Sala das Sessões, em 18 de setembro de 2018. 

  

1, APROVADO (A) N^:. stsm No 1533_.  

OES/1140_ )11P0P cZeolg 
VOTOS CONTRA 

MESA DA C M.R.A.SW  10 til 

  

ATESTCORECEBIMENTOPROT N° 
EMU-a-i 09 rem 

ÁdleingaW 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete cio Vereador Edilson Medeiros de Freitas 

Ermo. Sr: Presidente da Câmara Municipal! de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO lf". IV /2018., 

O :Vereador que o presente subscreve, após Ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que Se digne • remeter o 

presente ao Exma. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a devida sinalização verdeai e horizontal da Av. centenário e 

Av. Maranhãi, Bairro Centenário , desta maneira majorando a segurança 

dos perdestes e condutores veiculares que ali passam. 

Sala das Sessões, em 18 de setembro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete cio Vereador Edilson Medeiros de Freitas 

&mó. Si-. Presidente da Cámará Municipal, de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO Ar. QJ 201.8. 

O Vereador que o presente subscreve, após Ouvido o Plenário, .vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao lExrno. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbcisa de Deus, 

solicitando a manutenção dos equipamentos de reciclagem da ARPA, 

bem corno a compra de novos equipamento, haja vista a diminuição da 

reciclagem em razão da falta de equipamento. 

Sala das Sessões, em 18 de setembro de 2018. 
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